
令和４年９月県議会定例会質問（総括）要旨 （１０月５日）

２－１

県 民 連 合 ５６番 宗 方 保

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 ＪＲ在来線の活性化について 生活環境部長 生 活 交 通 課

１ 県は、ＪＲ在来線の活性化に向け、どのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

２ 県は、ＪＲ在来線における新駅設置にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

二 只見線の利活用について 〃 〃

県は、只見線の観光路線としての利活用をどのように推進

していくのか尋ねたい。

三 運輸部門におけるカーボンニュートラルについて 〃 環 境 共 生 課

県は、運輸部門におけるカーボンニュートラルの実現に向

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 福島空港の利活用について 観光交流局長 空 港 交 流 課

県は、福島空港を利用した沖縄との交流促進にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。


